

# VOYAGE À NEW YORK

Du 8 au 12 mai 2024



Nous vous proposons de passer 4 jours avec nous à New York.

Autour de la date phare du samedi 11 mai 2024 à 13h à laquelle nous vous proposons d'assister à *Madama Butterfly* de Puccini au Metropolitan Opera (avec Asmik Grigorian, Jonathan Tetelman, dans une mise en scène de Anthony Minghella), nous prévoyons une ou deux visites guidées ainsi que 3 dîners dont deux dans une maison privée.

Nous devons nous engager rapidement pour les places d'opéra et pour les hôtels (distants de 150m l'un de l'autre).

## TARIF AU CHOIX

**PARK VIEW KING (PARK LANE HOTEL): 4000 € POUR 1 PERSONNE**

**PARK VIEW KING (PARK LANE HOTEL): 5000 € POUR 2 PERSONNES**

**HILTON CLUB THE QUIN: 3000 € POUR 1 PERSONNE**

**HILTON CLUB THE QUIN: 4000 € POUR 2 PERSONNES**

Tarif incluant 4 nuits d'hébergement, les 3 dîners, les visites, la place au MET en Orchestra Premium, les taxes.

Le tarif évoluera selon ce qui sera éventuellement ajouté au programme.

# TRIP TO NEW YORK

From May 8th to 12 2024



We invite you to spend 4 days with us in New York.

Based around the highlight date of Saturday 11 May 2024 at 1pm, when we offer you a performance of Puccini's Madama Butterfly at the Metropolitan Opera (with Asmik Grigorian, Jonathan Tetelman, directed by Anthony Minghella), we are planning one or two guided tours as well as 3 dinners, two of which will be in a private home.

We need to make arrangements quickly for the opera seats and the hotels (150m apart).

## CHOICE OF RATES

**PARK VIEW KING (PARK LANE HOTEL): €4,000 FOR 1 PERSON**

**PARK VIEW KING (PARK LANE HOTEL): €5,000 FOR 2**

**HILTON CLUB THE QUIN : €3,000 FOR 1 PERSON**

**HILTON CLUB THE QUIN : €4,000 FOR 2**

Price includes 4 nights' accommodation, 3 dinners, visits, ticket to the MET in Orchestra Premium, taxes.

The price will vary according to any additions to the programme.